
Orthographe 2
L'emploi des consonnes doubles

Les mots en «ap »,«ac-»,«af-», ef- », « of- » doublent généralement la 
consonne. Mais attention à: 
- acabit, acacia, académie, acajou, acariâtre, acompte, acrobate, acquérir;
-apaiser, apercevoir, apéritif, apesanteur, apitoyer, aplatir, apostrophe;
- afin, Afrique.
Les mots de la même famille gardent la même orthographe.
Exemple: appel > appeler; offrir > offrande; accuser > accusation
• Si le mot est formé avec un préfixe, la consonne est doublée quand le 
radical commençait déjà par une consonne.
Exemple: réalisable > irréalisable; lisible > illisible
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